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La famille Lanouette a le regret de vous annoncer le décès de M. Maurice Lanouette Retraité de la RCAF

après 43 ans de service décédé le 15 septembre 2009 au CSSS hôpital de Gatineau, suite à une longue

lutte contre le cancer, à l'âge de 74 ans. Il était l'époux de feu Lucienne Lanouette et le fils de feu Royal

Lanouette et de feu Lina Rochon. Prédécédé par son fils Charles, il laisse dans le deuil ses enfants: Lena

(Chantal), Michel (Sharon), Robert (Michelle), Suzanne (Julien), Carole et Alain (Marilyn); ses petits-enfants:

Alicia,  Shawn,  Michel,  Stéphane,  Chelsea,  Véronique,  Courtney,  Katrina,  Chandalea,  Julia,  Alexander,

Angélique, Carlo, Brittany et Melody; ses soeurs: Pauline et Carmen. Il laisse également plusieurs, nièces,

neveux, cousin(e)s et ami(e)s ainsi que la parenté en Moselle, France. Il sera exposé le lundi 21 septembre

2009 de 14h à 17h et et de 19h à 22h ainsi que le mardi 22 septembre 2009 à compter de 10h à la

COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS située au 1369, boul.  La Vérendrye Ouest à Gatineau. Le

service religieux suivra à 13h, en l'église St-François-de-Sales sise au 799, rue Jacques-Cartier à Gatineau.

Vos marques de sympathie peuvent se traduire par des dons à la Fondation du CSSS de Gatineau ou à la

Société canadienne du cancer. La famille désire remercier Dr Rhéaume et Dr Reardon de l'Institut de

cancérologie d'Ottawa ainsi que les médecins et le personnel du 5e Nord (soins palliatifs) de l'hôpital de

Gatineau pour les bons soins prodigués. Parution: 2009-09-19 au 2009-09-19 dans Le Droit - 1974585

LANOUETTE, Maurice Member of the RCAF for 43 years On September 15, 2009 at the Gatineau Hospital,

after a long battle with cancer at the age of 74. Beloved husband of the late Lucienne Lanouette and son

of the late Royal  Lanouette and of  the late Lina Rochon.  He leaves behind his  loving children:  Lena

(Chantal), Michel (Sharon), Robert (Michelle), Suzanne (Julien), Carole and Alain (Marilyn); his cherished

grandchildren: Alicia, Shawn, Michel, Stephane, Chelsea, Veronique, Courtney, Katrina, Chandalea, Julia,

Alexander, Anglique, Carlo, Brittany and Melody; his sisters : Pauline and Carmen. He also leaves his in-

laws, many cousines, nephews, nieces and friends in both Canada and France. Resting at la COOPERATIVE

FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 1369, La Verendrye Ouest Blvd, in Gatineau, on Monday, September 21,

from 2 p.m. to 5 p.m. and from 7 p.m. to 10 p.m. Tuesday, September 22, starting at 10 a.m. followed by

a funeral service at 1 p.m. at St-Francois-de-Sales church located at 799, Jacques-Cartier in Gatineau.

Donations  to  the  CSSS  Gatineau  Hospital  foundation  or  to  the  Canadian  Cancer  Society  would  be

appreciated. The family wish to thank Dr. Rheaume and Dr. Reardon of the Ottawa Cancer Institute and

the doctors and nurses staff  of the 5th floor North Wing of the Gatineau Hospital for the good care

provided. For information : Tel : 778-2425 Fax : 778-2426 conf@cfo.coop. Published in the Ottawa Citizen

on 9/19/2009
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